



Kein Geld vom Kreis Aachen für den Bau der Eicherscheider Festhalle: nun fehlen 30 000 Mark.

Foto: Nicole Palm

Kein Zuschuß für Festhalle

Vereinsgemeinschaft Eicherscheid erhält kein Geld vom Kreis

Eicherscheid (rpa). Mit einem Zuschuß des Kreises Aachen zum Bau der Festhalle kann die Vereinsgemeinschaft in Eicherscheid nicht rechnen.

Der Simmerather Fremdenverkehrs- und Kulturausschuß hat in seiner Sitzung am Mittwoch entschieden, der Vereinsgemeinschaft keinen Zuschuß zu gewähren, der Grund: Im Kreishaushalt sind keine Mittel für Investitionszuschüsse zum Bau von Festhallen vorgesehen.

Die Vereinsgemeinschaft hatte einen Zuschuß von 30 000 Mark beantragt. Mit dem Beschluß des Fremdenverkehrs- und Kulturausschusses muß sich allerdings noch der Kreisausschuß befassen. Die Gesamtbaukosten für die Halle sind auf 675 000 Mark veranschlagt. Davon bringen die vier Vereine der Gemeinschaft an Eigenkapital jeweils 25 000 Mark auf. Diese vier Vereine sind: der Sportverein, der Musikverein, der Spielmannszug und der Förderverein der

Feuerwehr. An zinslosen Krediten stehen 180 000 DM zur Verfügung. Im Finanzierungsplan sind auch 50 000 Mark als Zuschuß der Gemeinde veranschlagt.

Der Sport- und Jugendausschuß des Gemeinderates hat in seiner jüngsten Sitzung grundsätzlich entschieden, der Vereinsgemeinschaft einen Zuschuß zu gewähren. Allerdings hat die Gemeinde derzeit dafür keinen Betrag veranschlagt.

Mittel im nächsten Haushalt?

Der Ausschuß plädierte dafür, im Haushalt des nächsten Jahres einen Ansatz für die Festhalle einzubringen. Im Rahmen der Haushaltsberatungen wird dann festgelegt, „inwieweit Mittel bereitgestellt werden können“. Der zuständige Fachausschuß des Gemeinderates wird sich in der nächsten Sitzung erneut mit dem Antrag befassen. Zum Finanzierungsplan gehören auch Eigenleistungen im Wert von 290 000 Mark.